
                                                               
   

２月２４日（金）、第４回学校運営協議会を開催しました。協議会では、学校評価アンケート

の結果報告と本年度の取組の総括及び次年度の取組について各部で協議しました。その後各部会からの報

告・全体での協議をしました。最後に、令和５年度の学校経営方針について校長から伝えました。 

    

 

 

 

 

  

安全部  

１：防犯カメラ：小学校とサガン鳥栖グランド辺りの三叉路に設置済。横断歩道で立っていても止まらない車が

あり危険。 

 ２：砂利駐車場の使用：時間外に無許可で停めている車がある。今後の対応について協議。 

「ながら見守り」・・地域の方々に協力をお願いしていく⇒継続してお願いする。 

 ３：「交通マナー」について・・ヘルメット着用を継続指導。交通マナーについて地域へも協力を依

頼していく⇒継続してお願いする。 

その他：登下校では、高学年リーダーが手本になっている。横に広がって歩かないように指導、声かけが必要。

挨拶がよくできる弥生っ子になってほしい。 

 

環境部  

１：園芸委員会が中心となって児童の花植えをした。「花いっぱいの学校」になった。来年度以降も継続を。 

 ２：専門家の方に指導をしていただいて、花を植えることも検討。  

 

交流・体験部  

１：コロナ禍であったが「人・もの・こと」の交流ができた。 

  グランドゴルフ、昔遊び（弥生会） 

  昔遊びの道具や竹馬をまちづくりセンターに貸し借りすることができた。門松づくりの時にはまちづくりセンタ 

ーから 竹馬を借りた。 

 ２：今年度できたことを次年度も続けたい。 

 ３：史跡巡りも地域の方々の力を借りたい。  

弥生が丘小学校  

コミュニティスクールだより      
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